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平成２３年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成２３年 ６月１７日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１３番 

河野 一郎 

（うき 

市民クラブ） 

 

１ 行財政について 

（１）施設統廃合の計画を問う。 

（２）施設の業務委託を整理すべきと思うが考えを問

う。 

（３）収納対策検討委員会でのコンビニ収納の取扱いと

方向を問う。 

（４）収納業務の一元化の考えを問う。 

２ 交通体系について 

（１）地域公共交通総合連携計画の取組を問う。 

３ エネルギー政策について 

（１）福島第一原発事故を受け、エネルギー政策の転換

が議論されているが、本市としての考えを問う。 

（２）太陽光発電への市補助金の考えを問う。 

４ 危機管理について 

（１）市中心部の不知火地区排水対策調査結果と今後の

対策を問う。 

（２）平成２２年度自主防災組織結成の結果と２３年度

結成目標を問う。 

 

午前 

１０時００分 

８番 

渡邊 裕生 

（新志会） 

 

１ 選挙投票所減と投票率について 

（１）投票所減尐と投票率の低下について 

（投票所を減らす目的と経費節減の効果） 

（２）遠くなった投票所、高齢者や交通手段のない人へ

の配慮は。 

（３）一投票所当たりの人口の格差、距離、地理的条件

の平準化は。 

２ ２学期制の検証について 

（１）導入の目的は。 

（２）授業時数の確保はできたのか。 

（３）教師の負担は減ったのか。 

（４）子どもたちにとっては良かったのか。 

（５）今後の課題は。 

 

午前 

１１時１０分 
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３ 学校給食における地産地消について 

（１）平成２２年度における地元農産物利用の成果につ

いて 

４ 宇城市農業就業改善センターについて 

（１）管理について 

（２）運用について 

 

１番 

福永 貴充 

（新志会） 

 

１ 地域ブランド推進係について 

（１）設置目的について 

（２）市外への活動について 

（３）市内での活動について 

２ 都市計画について 

（１）用途地域見直しについて 

（２）荒平明神線について 

３ 道の駅うき、宇城彩館について 

（１）オープン後、１年間の営業結果について 

（２）今後の対応について 

 

午後 

１時００分 

１４番 

坂本 順三 

（うき 

市民クラブ） 

 

１ 危機管理について 

（１）東日本大震災後の市としての防災体制の方向性に

ついて 

（２）津波に対しての避難場所について 

（３）避難場所へのアクセス道路について 

（４）防災行政無線について 

２ 被災者受入れについて 

（１）本市として被災者受入れについて 

３ 特定健診について 

（１）健診率低下について 

（２）高齢者への対応について 

（３）ＭＲＩ、ＭＲＡ検診について 

４ 世界遺産について 

（１）三角西港の世界遺産登録への進捗状況について 

 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２３年 ６月２０日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

６番 

河野 正明 

（公 明） 

 
１ 危機管理について 

（１）我が市の防災対策について 

  ①避難場所の再点検について伺う。 

  ②ハザードマップの再点検について伺う。 

  ③津波災害教育について伺う。 

  ④災害時の危機管理に役立つ被災者支援システム

について伺う。 

  ⑤公立学校施設の防災機能の向上について伺う。 

２ 子育て支援について 

（１）給食費について 

  ①子ども手当から給食費の代理納付ができないか。 

  ②本市における給食費の未納の実態を伺う。 

  ③今後の取組について伺う。 

（２）学校現場での消石灰の使用について 

３ 文化財について 

（１）文化財の保管について 

  ①現在の状況について伺う。 

  ②今後の保管、展示について伺う。 

 

午前 

１０時００分 

２２番 

豊田紀代美 

（民主 

維新の会） 

 

１ 入札資格審査について 

（１）宇城市工事入札参加者資格審査における格付け基

準について 

  ①新熊本県建設産業振興プランの業者切捨ての波

及がどの程度及ぶと考えているか。 

  ・県はＣとＤランク企業の転業、廃業を促すと熊日

新聞報道があった。本市としては、どのような対

応を考えているのかを問う。 

  ・それらの企業の受皿となる施策は考えているのか

を問う。 

  ②本市も７月末に格付け基準の見直しをすると聞

くが、見直し方法及び目的についてを問う。また

メリット、デメリットについても問う。 

２ 防災体制の強化について 

（１）熊本県防災情報メールサービスについて 

  ①先に提案しておいたメール登録の啓発について

の進捗状況を問う。 

 

午前 

１１時１０分 
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  ②どのような方法で普及を促したのか。また広報で

の反応はどの程度だったか。 

（２）本市独自の講習体制構築について 

  ①本市の地域性に合った防災知識を身に付け、広域

消防署で講習を受け、宇城市防災士資格（初段、

二段、三段）登録制度について 

（３）防災計画に原発対応追加の検討について 

３ 教育問題について 

（１）児童通学合宿の実施地区の拡大について 

  ①通学合宿の取組状況について 

  ②前年度までの成果と本年度の取組予定を問う。 

（２）キャリア教育推進事業について 

  ①勤労観、職業観の「育成」を図るためのキャリア

教育の具体的な取組状況と課題について問う。 

４ 再生可能エネルギー事業について 

（１）大規模太陽光発電所（メガソーラー）の建設参加

検討について 

 

２４番 

中山 弘幸 

（民主 

維新の会） 

 

１ 教育行政について（教科書選定について） 

（１）教科書選定のプロセスについて 

（２）教科書選定における本市の基本的な考えについて 

（３）教科書選定の課題について 

（４）教科書選定の今後の方向性について 

２ 子宮頸がんワクチン接種補助について 

（１）本市における子宮頸がんワクチン接種補助の計画

について 

（２）子宮頸がんの予防対策について 

（３）子宮頸がんワクチン接種の危険性について 

（４）子宮頸がんワクチンの効果について 

（５）正確な情報提供について 

３ 本市における入札並びに契約について 

（１）市長の基本的な考えについて 

（２）業者の選定について 

（３）契約の方法について 

（４）地元企業育成について 

（５）今後の方向性について 

４ 子育て環境の整備について 

（１）本市の公共施設における子育て環境について 

 

午後 

１時００分 
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５ 三角地区の活性化について 

（１）三角島原フェリーの再開について 

（２）地域振興基金の活用について 

６ 中国経済視察団のその後の成果について 

（１）その後の成果について 

 

４番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 

１ 介護保険について 

（１）障害者や介護を必要とする高齢者の実態をどう把

握しているか。 

（２）各介護度の人たちの保険の給付実態は。 

（３）給付実態から、半分程度しか利用されていないが、

その理由は。 

（４）所得が低い人への保険料や利用料の負担軽減策を

考えるべきではないか。 

２ 住宅政策について 

（１）今後の市営住宅政策は。 

（２）現在の市営住宅の需要と供給の関係は。 

（３）社会情勢の厳しい中、いろいろの状況で貧困層が

増加している。年１回の募集をどう思うか。 

（４）家賃補助などの対策を考えるべきではないか。 

３ 公図の誤びゅうについて 

（１）東松崎・豊崎・南豊崎にかけ登記簿と実際の土地

に誤差があり、不都合が生じている。市民の不利益

をどう把握しているか。 

（２）早急に解決すべきと思うが。 

４ 危機管理について 

（１）布田川・日奈久断層の活断層としての認識は。 

（２）宇城広域連合南消防署の高潮、津波への対策は。 

 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２３年 ６月２１日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

５番 

福田 良二 

（新志会） 

 

１ 道路行政について 

（１）中高生の自転車通学に絡む事故防止のため、歩道

に加え、自転車道を整備する必要はないかを問う。 

（２）地域の通行手段である鳩平橋の架け替えに伴う、

生活道路再建を今後どう進めるかを問う。 

２ 学力向上についいて 

（１）改築された海東、小野部田小学校をモデル校とし

て、小中一貫教育を取り入れる考えはないかを問

う。 

３ 子育て支援について 

（１）海東、小野部田小学校の現状維持は新入生の確保

が急務である。子育て世代の定住促進策を問う。 

４ 地域活性化について 

（１）新市合同成人式を旧町に移し、地域活性のイベン

トとして今後取り組むつもりはないかを問う。 

 

午前 

１０時００分 

１８番 

長谷 誠一 

（うき 

市民クラブ） 

 

１ 第２次行政改革大綱による第２次行財政改革実施

計画５か年計画の推進状況について 

（１）行政改革審議会の取組について問う。 

（２）宇城青年会議所の「マニフェスト」を題材とした

公開質問状の回答に対し、どのような構想で処理さ

れたか。 

（３）宇城青年会議所は「マニフェスト自己評価表」の

個別テーマで、「１．行財政改革の具体策」の回答

を次のように求めた。（参考資料Ａ） 

  ・財政計画について 

    平成２７年度（２０１５年度）から地方交付税

の減額・総額２０億円に対応する予算確立にどう

対応されるか。 

（４）平成２２年度在任次長に対する「特命事項」の推

進状況について問う。（参考資料Ｂ） 

（５）行財政改革実施の緊急対策として、更に平成２３

年４月１５日次長に対し特命事項を発令された。そ

こには市長の並々ならぬ覚悟を感じるが、その後の

行政改革審議会及び次長の計画・推進状況を問う。 

 

午前 

１１時１０分 
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７番 

髙田 幸夫 

（新志会） 

 

１ 東日本大震災による莫大な復旧費用での市への影

響について 

（１）市の大きなプロジェクトや市民生活がどう変化す

るのか。 

２ 国家公務員給与削減提案での市の対応について 

（１）市職員給与について 

（２）来年度の職員採用について 

３ クリーンセンターについて 

（１）これまでの地元との対応と現状について 

（２）今後の対応と説明責任について 

４ 老人ホーム「松寿園」について 

（１）民営化の検討について 

５ 公共交通体系について 

（１）進捗状況について 

（２）道の駅うき、宇城彩館内にバス停設置について 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


